



08.04.2013

Dringende Bitte um Behandlung des Arkadas Theaters - Bühne der Kulturen als Thema des kommenden Ausschuss Kunst und Kultur am 11.4.2013

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Kulturausschuss Mitglieder Stadt Köln,

wie Sie wissen wird durch die geplante und vorgeschlagene Streichung des Zuschusses für das Arkadas Theater - Bühne der Kulturen seitens der Kultur-Verwaltung, nicht nur der Wert einer interkulturellen Theaterarbeit in Frage gestellt, sondern der Fortbestand einer überaus wichtigen Gastspiel-Bühne für Kulturen übergreifendes Theater und insbesondere für die Freie Tanzszene.

Gemeinsam mit Vertretern der Tanzszene haben wir ein zukunftsfähiges Konzept für die Bühne erarbeitet.

Wir wenden uns an Sie mit der Bitte, das Arkadas Theater - Bühne der Kulturen und das beigefügte Konzept bei der nächsten Ausschusssitzung am 11.4.2013 in die Ausschusssitzung einzubringen und zu beantragen, dass die Streichung der Zuschüsse für die Bühne der Kulturen nicht vollzogen wird, sondern vielmehr das neue vorliegende Konzept in mindestens gleicher Höhe zu fördern.

Gerne werden wir, der Vorstand des Trägervereins und der Intendant der Bühne, sowie die Vertreter des tanZbüroköln, Herr Dilger und Herr Conrad, ebenfalls anwesend sein, um Fragen des Ausschusses zu beantworten, falls dies gewünscht wird.

Wir danken Ihnen im Voraus sehr herzlich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Mahmut Canbay

Mahmut Canbay
Intendant/Arkadas Theater - Bühne der Kulturen